



AGIR ENSEMBLE POUR SAINT-PIERRE-QUIBERON !

15 & 22 MARS 2026

Élections municipales



Chères Saint-Pierroises, chers Saint-Pierrois,

À l'aube de cette nouvelle année, je souhaite vous adresser mes vœux les plus sincères. Que 2026 soit pour vous et vos proches une année de santé, de sérénité et d'espérance.

Cette nouvelle année marque également un temps démocratique important pour notre commune. En mars prochain, vous serez appelés à élire l'équipe municipale qui aura la responsabilité de conduire Saint-Pierre-Quiberon pour les six années à venir. Ce choix est essentiel car il engage **notre avenir local** dans un contexte plus large, parfois incertain, mais aussi porteur d'opportunités.

Par ailleurs, il est important d'avoir à l'esprit que **notre commune s'inscrit dans un ensemble territorial plus vaste** : le Pays d'Auray, l'intercommunalité Auray Quiberon Terre Atlantique, le Département et la Région. Toutes ces collectivités ont des compétences propres et il est important de ne pas les méconnaître. Les décisions prises à ces échelons influencent directement **notre quotidien, nos projets, nos investissements et notre capacité à anticiper les transitions à venir**. Plus que jamais, il est indispensable d'avoir une commune bien représentée, respectée et écoutée dans ces instances.

CONTINUITÉ, PRÉSERVATION, STABILITÉ ET LUCIDITÉ FACE AUX DÉFIS À VENIR

Depuis le début de ce mandat, avec l'équipe municipale, nous avons travaillé avec sérieux, constance et sens des responsabilités. Dans un contexte marqué par des crises successives (covid, instabilité institutionnelle) et des contraintes budgétaires, nous avons fait le choix de **la stabilité, de la gestion rigoureuse et de l'action utile et concrète** sans renoncer à une ambition de développement pour notre territoire.

Aujourd'hui, **les défis qui se présentent à nous sont nombreux** : la pression foncière, l'accès au logement, l'équilibre entre attractivité et qualité de vie à l'année pour nos résidents permanents et secondaires, la cohésion sociale et le vivre-ensemble, le maintien des services publics, et les questions de développement durable.

Face à ces enjeux, je suis convaincue qu'il faut éviter les promesses irréalistes. **Notre commune a besoin de continuité, de préservation, de lucidité et d'expérience :**

C'est dans cet esprit que je souhaite poursuivre l'action engagée avec une équipe en partie renouvelée et soudée, compétente et engagée, qui connaît le territoire, ses réalités et ses équilibres.

CONTINUITÉ

pour consolider ce qui a été engagé notamment sur les projets structurants.

PRÉSERVATION

de l'identité et de l'âme de Saint-Pierre-Quiberon tout en l'adaptant aux réalités de notre époque.

LUCIDITÉ

pour mesurer les contraintes financières, réglementaires et environnementales tout en poursuivant les investissements.

EXPÉRIENCE

pour défendre efficacement les intérêts de Saint-Pierre-Quiberon auprès de nos partenaires institutionnels.

DES ORIENTATIONS CLAIRES POUR L'AVENIR DE SAINT-PIERRE-QUIBERON

Les grandes orientations que nous souhaitons poursuivre s'articulent autour de 7 priorités :

1. Un cadre de vie préservé

Propreté, tranquillité, mobilités douces, entretien des espaces publics et du patrimoine communal, équilibre entre attractivité touristique et qualité de vie pour l'ensemble des habitants resteront au cœur de notre action.

2. Une action municipale attentive à chacun

Soutien aux aînés, accompagnement des familles, attention portée à la jeunesse et aux plus fragiles, l'accès aux services et à la vie associative sont essentiels pour maintenir un lien social fort.

3. Un développement maîtrisé

Favoriser un urbanisme raisonnable et respectueux de notre identité, accompagner les projets compatibles avec nos valeurs environnementales et humaines.

4. Un accompagnement des acteurs économiques locaux

Soutenir les artisans, commerçants, entreprises et professionnels du tourisme qui font vivre Saint-Pierre-Quiberon toute l'année, c'est défendre l'emploi local, l'activité économique et le dynamisme de notre commune, en tenant compte de ses spécificités insulaires et saisonnières.

5. Une fiscalité stable

Dans un contexte économique contraint, la stabilité fiscale est une exigence de justice et de confiance. Maîtriser les dépenses, optimiser les investissements et préserver le pouvoir d'achat des habitants sont des engagements forts, fondés sur une gestion rigoureuse et transparente.

6. Une démocratie locale vivante et de proximité

Renforcer la concertation et l'écoute, encourager l'expression et le dialogue car c'est tous ensemble qu'il faut construire le Saint-Pierre-Quiberon de demain.

7. Une commune littorale : les enjeux de demain

Face à l'érosion et aux risques climatiques, nous devons anticiper les effets de ce changement, protéger notre littoral, adapter nos aménagements et travailler en cohérence avec le Pays d'Auray et l'intercommunalité sur ces sujets.



CONTINUONS ENSEMBLE !

Les années à venir nécessiteront des choix clairs et lucides, parfois courageux, toujours **guidés par l'intérêt général** sur un temps long. Je suis convaincue que Saint-Pierre-Quiberon dispose de solides atouts et d'**une énergie collective forte pour poursuivre son développement** avec mesure et ambition.

Dans les semaines à venir, **nous irons à votre rencontre** pour échanger, écouter et enrichir ce projet communal. **Vos attentes et vos priorités** seront essentielles pour construire un avenir fidèle à l'identité de notre commune.

En ce début d'année, je souhaite vous redire mon attachement profond à Saint-Pierre-Quiberon où j'ai décidé de m'installer avec ma famille il y a maintenant plusieurs années, et ma détermination à continuer à la servir avec sérieux, humilité et sens des responsabilités.

Je vous adresse, à toutes et à tous, mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Stéphanie DOYEN



WWW.AGIR-ENSEMBLE-POUR-SAINT-PIERRE-QUIBERON.FR

contact@agir-ensemble-pour-saint-pierre-quiberon.fr | @agirensemblepoursaintpierrequiberon